

Verein im Krisenmodus

Hasselroth (re). Wie viele Vereine stellt die Coronakrise auch den Tennisclub Hasselroth vor Herausforderungen. Eigentlich sollte am Sonntag, 26. April die Saison mit dem jährlichen Schleifchenturnier eröffnet werden. Doch nun heißt es, auf die Freigabe für den Tennissport zu warten. Trotzdem versuchen Vorstand und die Mitglieder alles, um das Vereinsleben digital am Leben zu erhalten. Platzwart Matthias Kellermann schiebt auf der Anlage Einzelschichten ohne Helfer. Die monatliche Vorstandssitzung findet online statt und nicht im Clubheim. Die Mitglieder werden durch einen Newsletter per Mail über die aktuellen Entwicklungen informiert. Das Training für die Medenrundenspieler findet per Videochat statt, nicht auf der roten Asche.